



Exposición creada por la Fundación Educa, 'PlastiHistoria de la Humanidad', es un recorrido "muy divertido por la Historia de la Humanidad" "a base de figuras de plastilina" que repasa, de manera cronológica, los momentos más importantes que ha vivido la Humanidad.

Fruto de un año de trabajo (todas las figuras han sido realizadas artesanalmente, utilizando las manos y sin moldes), veinte dioramas recorren la Historia, desde el Paleolítico hasta la globalización", pasando por Egipto, los fenicios, la Antigua Roma, la Edad Media, el Renacimiento, o la conquista del espacio, entre muchas otras.

Dirigida a todos los públicos, sirve para aprender y a la vez, disfrutar repasando, de una forma didáctica y amena, aquellos momentos de nuestro pasado. Un formato diferente y sobre todo divertido que conjuga la educación, la formación y la diversión.

Como conmemoración al 275 aniversario de su nacimiento, se puede ver un diorama que recrea cómo pintaba Francisco de Goya una maja vestida como quien pinta a una desnuda.

La exposición es gratuita y se podrá visitar hasta el 6 de septiembre, en el Centro Comercial Moda Shopping de Madrid